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(Transcription du vidéo à 1: 19: 20) 

http://www.assnat.qc.ca/fr/video-audio/archives-parlementaires/travaux-commissions/AudioVideo-
85899.html 

 
« Les algorithmes qu’on peut faire avec les données qu’on a dans les hôpitaux vont faire en sorte qu’on 
va être plus efficient pour avoir des médicaments qui vont être plus ciblés.   
 
Je pense qu’on a l’intelligence artificielle, on a la médecine spécialisée, éventuellement quand on va 
régler l’accès aux données, on a les données de la RAMQ, et les données de la RAMQ c’est une mine 
d’or… Je sais que c’est un sujet très controversé et je rentrais pas là-dedans tout de suite. J’ai des vues 
très précises sur ça.   
 
Mais le jour où on peut se rendre confortable de donner accès à nos données de santé aux compagnies 
Pharma qui vont venir dans les hôpitaux universitaires qui sont très performants pis on a Mila à côté qui 
fait l’algorithme ou Imagia, c’est winner!  
 
Alors, la stratégie du gouvernement c’est carrément de vouloir attirer les Pharma, quelques Pharma, de 
venir jouer dans nos plates-bandes et profiter de ça. Et je pense qu’on a une chance (…) ».  
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